



国際ロータリー第2790地区  
The Rotary Club of Yachimata

## 八街ロータリークラブ週報

<http://www.joy.hi-ho.ne.jp/yachimatarc/>

例会場 八街商工会議所 3階 大ホール

毎週水曜日 12:30～13:30

電話 043 - 443 - 3021

FAX 043 - 443 - 7221

創立 1966年(昭和41年)5月22日



2017-18年度  
国際ロータリー会長  
イアン H.S. ライスリー  
サントリーガムRC 豪州

会長 萬来 謙一 ・ 会長エレクト 山本 和男 ・ 副会長 門倉 光正 ・ 幹事 平野 雅敏

第52巻 第11号 通巻 第2485号

2017. 10. 11発行

第2484回 2017年10月4日例会報告

### 【出席報告】

SAA 西村 頼子

例会	出席計算 会員数	出席	欠席	出席 率%	MU	修正 出席率%
10/4	30	25	5	83.33		
9/20	31	29	2	93.54	0	93.54
会員総数 <u>31名</u> ( 内名誉会員 <u>4名</u> ・ 出席免除会員 <u>7名</u> ) 通算出席率 <u>86.79%</u>						

◇奥様誕生日・鎌形 芳法会長 ・伊藤 武雄会員  
・藤原 光会員

◇結婚記念日・小川 嘉一会員 ・福田 守会員  
・生形 健一幹事 ・増田 繁会員  
・藤原 光会員

◇学園祭無事終了 来場者3500名 西村 清会員

◇インターアクトの台湾研修への補助金に感謝  
西村 清会員

点 鐘 会長 萬来 謙一

斉 唱 君 が 代

ソ ン グ 四つのテスト

### 【ニコニコボックス】

◇本人誕生日 ・小川 嘉一会員 ・笹川 英一会員  
・小久保 和子会員



### 【会長挨拶】 会長 萬来 謙一

みなさん、こんにちは。

9月21日(木)に第2回会長幹事会が印西RC担当で開催されました。おもに11月18日の情報研修会の内容などの説明がありました。詳細については内容が決定しだい、皆様にお知らせしたいと思います。その後、印西クラブの前会長の橋本さんからガバナー補佐予定者の斉藤雅さんが退会され、石井会長もお休みしているとの説明があり、橋本さんが会長代行を務めるということでした。そこでガバナー補佐を他クラブにお願いできないかという相談があり、諸岡ガバナー補佐が各クラブに意見を求めて話し合いが行われました。補佐は過去15年間の補佐の記録を提示されました。成田クラブ3名、八街クラブ3名、成田コスモポリタンクラブ3名、印西クラブ2名、白井クラブ2名、富里クラブ2名でした。



結果としては諸岡ガバナー補佐、富里クラブ、成田コスモポリタンクラブで相談するということになりました。10月1日から橋岡ガバナーエレクト年度の活動が始まるということで、まだ連絡はありませんが、もう結果が出ていると思います。昨年50周年を終えられた印西クラブは今年度に入ってから幹事の交代もあり、大変ご苦労されている感じでした。

私は八街クラブがより活性化できるようなクラブ運営をしなければいけないと感じました。八街クラブの会員の皆様にはこれから予定されている情報研修会や産業まつりに積極的に参加していただき、クラブの活動が盛り上がるようご協力をお願いいたします。

## 【理事会報告】 幹事 平野 雅敏

### 《報告事項》

- 1、会計報告
- 2、第2回会長幹事会報告(9/21)
  - ・情報研修会 11/18(土) 成田ビューホテル
  - ・IM 3/9(金) ANAクラウンプラザ
  - ・印西RC 前会長の橋本和治さんが会長代行する。

次年度ガバナー補佐予定者の齊藤雅さんが退会されたので富里クラブ、成田コスモポリタンクラブ、諸岡ガバナー補佐で次年度ガバナー補佐を検討することになった

- 3、希望の風推進委員会設置について
  - ・計画通り委員会を継続、事業を推進する
  - ・人頭分担金的寄付の強要は一切しない

- 4、千葉黎明高校インターアクトクラブが9/24学園祭にてポリオワクチン募金を行い、6,298円をロータリー財団に寄付

- 5、その他

### 《審議事項》

- 1、情報研修会 11/18(土)成田ビューホテル
  - ・移動例会とし全員登録、12/13(水)振替休会とする
- 2、産業まつり11/19(日)について
  - ・社会奉仕委員会 バザー品の受付を始める
- 3、第9分区親睦ゴルフコンペ(10/19 八街クラブ担当)について
  - ・生形会員を中心に親睦委員会と協力して準備する
- 4、ライオンズクラブ中村幸雄会長よりカーブミラー清掃の協力要請
  - ・参加できる方が協力する
- 5、千葉黎明高等学校創立95周年式典 11/11(土)
  - ・会長が出席する
- 6、赤い羽根募金協力について
  - ・募金に協力する
- 7、米山奨学生、カウンセラーの研修旅行について
  - ・カウンセラーの旅費30,000円のうち15,000円をクラブ負担する
- 8、その他



## 【幹事報告】 幹事 平野 雅敏

◎国際ロータリーツーリングのご案内  
日時:2017年11月3日(祝)8時集合  
場所:大栄PA(現地集合)

◎赤い羽根共同募金について(次週より開始)

◎地域ぐるみ福祉推進標語ポスター審査結果

◎千葉黎明高等学校創立95周年式典のご案内  
日時:2017年11月11日(土)午前10時より  
場所:黎明高校生徒館

## 【委員会報告】 広報・公共イメージ向上委員会 委員長 高橋 宏一



### ホームページ立ち上げについての報告

広報・公共イメージ向上委員会から、ホームページ立ち上げに関する中間報告をいたします。

9月の理事会で、ホームページ作成についてご了承をいただきましたので、直ちに作成業者の選択と費用及び作成スケジュールについて打合せを行いました。業者はネットで探し、(株)ハイファクトリという会社に依頼することにいたしました。先月(株)ハイファクトリに当商工会議所まで出向いていただき、我々委員会とクラブの会員でホームページの再立ち上げを希望されている会員および事務局を交えて協議をいたしました。

その結果、ホームページ作成、ドメインの取得等立ち上げまでの費用は35,000円(税別)その後の管理費として毎月5,000円程度かかるということで10月末までに八街ロータリークラブのホームページができあがり、公開する運びになりました。今週末までには、まずトップページの案が示されることになっております。費用は過去維持していた八街ロータリークラブのホームページの管理、維持費とあまり変わらない費用でできる予定です。

八街ロータリークラブのフェイスブックもだんだんとリーチされる方が増えてきて、最近では1回の話題に100人近いリーチ数になることもあります。北海道や関西、遠くは海外からのリーチもあり、Facebookもホームページと並ぶ有力な広報の媒体として、大いに役立てて行きたいと思っております。

## 【委嘱状】



原 弘行会員に2017-18年度RLI実行委員会委員として会長より委嘱状が渡されました。

## 【委員会報告】 米山奨学委員会 委員長 生形 健一



今月は米山月間です。次週より特別寄付を集めますのでみなさまのご協力よろしくお願いたします。



**【委員会報告】** ロータリー財団委員会  
委員長 鎌形 芳法



今回、黎明高校のインターアクトクラブが学園祭でポリオの募金活動を行ってくれました。当クラブも11月より特別寄付とポリオの寄付を皆さんにお願いするのですがその寄付金を送金する時、一緒にインターアクトクラブとして送金をさせていただきます。

**【誕生日卓話】** 小川 嘉一 会員



本日は誕生日卓話として時間をいただきましたので、私が生まれた時代から少し話してみたいと思います。

私は昭和9年生まれの83歳です。日本の平均寿命は、女性は87.3歳、男性は80.9歳です。日本は香港に次いで世界第2位だそうで、これで行くと私はやや賞味期限切れの感もありますが、本人はまだまだ若いつもりで日々生活しております。

昭和9年、この時代、日本は大変な不況の時代だったそうで、祖父からそんな話を聞いたことがありました。昭和9年生まれには多くの著名人がおります。特に芸能界に多く映画俳優で歌手の石原裕次郎をはじめケーシー高峰、米倉斉加年、長門裕之、大橋巨泉等がおります。

私が小学1年生の時に第二次世界大戦が始まり、大変な時代でした。小学生時代を今でも思い出すと、あの当時のいろいろなことが思い出されます。4年生、5年生の夏休みの宿題は、軍馬のための干し草作りや、茶の実拾いなどでした。当時学友の中には弁当も持たない生徒もおりました。

4年生の冬には大雪が降り、八街にあった陸軍飛行場の滑走路の雪かきに動員されたこともありました。5年生の夏、終戦を迎えました。戦時中から戦後の一時期は食糧難で育ち盛りの私たちはずいぶんひもじい思いもしました。今の時代は物があふれ、こんな時代があつて良いものか考えさせられます。

今の時代戦争のない平和な時代が続くことを祈ってやみません。

以上私の誕生日卓話といたします。

**【委員会報告】** 社会奉仕委員会  
委員長 増田 繁



～ご協力のお願ひ～

○ 八街市社会福祉協議会より赤い羽根募金のお願ひがきています。各会員1,000円以上  
(クオカード500がもらえます)  
を次回例会に寄付お願ひ致します。

○ 11月19日(日)産業まつりにバザーを行います。昨年は1時間で終了してしまいました。今年は2時間位やりたいと思います。単価の安いもので、数を多くお願ひしたいと思います。

(賞味期限切れ、汚れは不可)

次回例会より受付を開始致します。納品よろしくお願ひ申し上げます。

広報・公共イメージ向上委員会・高橋 宏一・川崎 堯信・藤原 光